

27 OCTOBRE 1973 . -

---

CAHORS . - (46)

oooooo

Heure : 4 h

Témoins : M. et Mme PERRIER.

" Nous arrivions à CAHORS à 4 h du matin, par la N.20. Dans la descente nous apercevons deux lumières jaunâtres que nous pensions être des phares de voiture. Dans la ville même nous les perdons de vue, mais en franchissant le LOT, nous les voyons immobiles, sous un angle de 45°. J'ai ralenti, et ma femme a pu les observer. C'était deux objets distincts, en forme de dirigeable, un côté plus pointu que l'autre. Juste après le pont je me suis arrêté pour une meilleure observation. Un de ces objets était plus grand. Ils étaient situés à 100 m de haut environ. Les dimensions relatives et apparentes étaient : 0 m 90 à 1 m de long pour l'un, 0 m 50 pour l'autre, séparés par une distance (proportionnelle) de 1 m 50. Pressés d'arriver, nous sommes repartis rapidement, n'ayant vu aucune autre personne, ni véhicule. Ma femme a poursuivi l'observation sur 2 kms environ, avant qu'elle fut occultée par les coteaux. Selon elle la couleur des objets serait devenue orange vif, les objets étaient toujours immobiles et visibles lorsque nous eûmes franchi l'intersection (après le viaduc) de la RN 20 et de la route (à droite) en direction de Valence d'Agen.

(transmis par M. LESBROS)

L.D.L.N. N° 136 (Juin - Juillet 1974) p. 12